
ПОЛИТИКА В ОБЛАСТИ КАЧЕСТВА, ОХРАНЫ ТРУДА, ТЕХНИКИ БЕЗОПАСНОСТИ И ОХРАНЫ 
ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ 

ТОО “HORIZON INC”

ТОО «HORIZON INC» (далее - Компания) является поставщиком услуг обучения и консалтинга в области охраны труда, 
техники безопасности, аварийного реагирования и взрывобезопасности преимущественно в производственном секторе экономики 
стран СНГ и ближнего зарубежья. Компания в своей деятельности ориентируется на потребности и ожидания заинтересованных сторон, 
при этом учитывая и контролируя возможные риски в области качества, профессиональной безопасности и здоровья, и охраны 
окружающей среды. 

Настоящая политика составлена с учетом контекста Компании и предназначена для указания и поддержания стратегического 
направления развития Компании. Настоящая политика служит основанием для определения целей в области качества, охраны труда, 
техники безопасности и охраны окружающей среды Компании.  

Интегрированная система менеджмента (далее – ИСМ) Компании функционирует в соответствии с требованиями стандартов 
ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2020. 

В своей деятельности Компания руководствуется принципами: 

• Стремление удовлетворять требования и ожидания внутренних и внешних заинтересованных сторон;
• Лидирующей роли руководства в деятельности Компании и установлении единства ее целей;
• Обеспечение вовлеченности персонала в процессе развития и функционирования ИСМ, а также мотивации и понимании

роли каждого сотрудника в достижении общих целей Компании;
• Управление любой деятельностью Компании как процессом;
• Стремиться к постоянному улучшению ИСМ;
• Принятие решений, основанных на объективных фактах;
• Внимательное отношение к поставщикам и ведение с ними взаимовыгодных отношений.

Компания принимает следующие обязательства: 

• Соответствовать требованиям ИСМ и постоянно повышать результативность ИСМ в области качества и качества, ОТ, ТБ И
ООС;

• Соблюдать законодательные и нормативные требования в области качества, ОТ, ТБ И ООС;
• Постоянно улучшать состояние окружающей среды и предотвращать ее загрязнение;
• Обеспечивать безопасные и здоровые условия труда, а также предотвращать травмы и ухудшение состояние здоровья

персонала в ходе деятельности Компании;
• Идентифицировать и управлять экологическими аспектами;
• Обеспечивать необходимый уровень компетентности персонала для безопасного выполнения ими работ без причинения

вреда окружающей среде, проводить необходимое обучение и инструктажи, предоставлять соответствующую информацию;
• Устанавливать цели менеджмента в области качества и качества, ОТ, ТБ И ООС на основе принципов настоящей Политики,

а также проводить их периодический анализ на предмет постоянной пригодности и соответствия деятельности Компании;
• Обеспечивать наличие достаточных ресурсов для управления вопросами качества и качества, ОТ, ТБ И ООС   в соответствии 

с настоящей Политикой;
Настоящая политика: 

• Подлежит периодическому анализу, пересмотру и обновлению для обеспечения соответствия деятельности Компании;
• Доведена до сведения персонала Компании в целях обеспечения осведомленности о личных должностных обязанностях
• Является документом общего доступа для всех заинтересованных сторон и общественности и размещена на сайте компании 

www.horizon-llp.com 

Руководство Компании берет на себя ответственность за реализацию данной политики. 

Введена в действие 16 Мая 2023 

Генеральный Директор 
ТОО «HORIZON INC» 
Бакытбек Малик 
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QUALITY, HEALTH, SAFETY AND ENVIRIONMENT POLICY 

“HORIZON INC» LLP

HORIZON INC LLP (hereinafter referred to as the Company) strives to dominate the Kazakhstani market as a training services provider 
in the field of occupational health, safety and emergency response, technical training and consulting services for the companies operating in oil 
and gas industry and construction. 

The company’s operations are focused on the interests and needs of customers, personnel, Company stakeholders and the 
community. The Company takes into account and controls possible quality, health, occupational safety and environmental risks (QHSE).  

The Company’s Integrated Management System (hereinafter referred to as the IMS) functions in accordance with ISO 9001, ISO 14001, 
and ISO 45001 standards. 

In its operation, the Company is guided by the principles of: 

• Striving to meet customers’ requirements and expectations;
• The leading role of the Company’s management and establishing the unity of objectives;
• Ensuring personnel involvement in the development and functioning of the quality and QHSE management system, as well as motivation 

and understanding of the role of each employee in achieving the overall objectives of the Company;
• Managing all Company’s activities as a process;
• Applying a systematic approach to Company’s management, based on the comprehensive management of interrelated processes to 

ensure operation efficiency and achieve the established objectives;
• Focusing on ISM continuous improvement;
• Decision making based on objective facts;
• Careful attitude to suppliers and maintaining mutually beneficial relationships with them.

The company commits to:
• Comply with IMS requirements and continually improve IMS effectiveness in the field of quality and QHSE;
• Comply with QHSE legal and regulatory requirements;
• Continually improve the environment and prevent pollution;
• Provide safe and healthy working conditions, and prevent injury and impairment to personnel health;
• Provide the necessary level of personnel competence for safe performance of their work without harm to environment, conduct the 

necessary training and briefing, provide relevant information;
• Identify and control environmental aspects;
• Establish quality and QHSE management objectives based on this Policy principles, as well as periodically review them for their continuing 

suitability and compliance with the Company's operation;
• Ensure availability of sufficient resources for quality and QHSE management in accordance with this Policy.

This policy is:
• to be periodically reviewed, revised and updated to ensure compliance with Company's operation;
• communicated to the Company's personnel in order to ensure awareness of personal occupational health and safety responsibilities;
• the shared document for all stakeholders and the community and posted on the company's website www.HORIZON-training.kz. 

The Company assumes responsibility for the implementation of this policy.
valid from 16 May 2023 

General director 
HORIZON INC LLP 
Malyk Bakytbek 
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